
Protokoll Jahreshauptversammlung 

SG 1862 Anspach Abteilung Leichtathletik 

16. März 2023, 19 Uhr, Bürgerhaus Neu-Anspach 

 

______________________________________________________________________ 

 

 

 

1 Begrüßung und Bekanntgabe der Tagesordnung  

19:03 Uhr Beginn der Versammlung und Eröffnung durch die Abteilungsleiterin  
Christina Ulbrich 

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Die ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt 

3 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2022 
Protokoll einstimmig genehmigt. 
 

4 Berichte für das Jahr 2022 
 

4.1 Jahresbericht des Vorstandes 
 

Unser Jahr 2022 verlief wieder normal mit einigen Wettkämpfen. So nahmen unsere Sportler am 
Feldbergfest, an Wettbewerben in Burgholzhausen, Sulzbach, Friedrichsdorf und Merzhausen 
teil.  
Anfang Juli fanden nach zweijähriger Pause wieder unsere Vereinsmeisterschaften auf dem 
Sportplatz statt. Gleichzeitig haben wir hier unser 40jähriges Bestehen als Abteilung gefeiert. 
Einige Politiker aus CDU und SPD folgten unserer Einladung und haben so den Sportplatz in 
seinem jetzigen Zustand besichtigen können. 
 
Anfang Juni gab es nach 2012 den ersten großen Festumzug zum 75. Jubiläum der 
Handballabteilung (mit einem Jahr Verspätung). Wir haben mit einer großen Anzahl daran 
teilgenommen und hatten viel Spaß dabei.  
 
Weiterhin hat uns im vergangenen Jahr das Thema Sportplatz beschäftigt. Nachdem der Verkauf 
abgewendet werden konnte, ging es weiter mit Gesprächen mit den Verantwortlichen. Auch 
wurde der Vertrag mit dem Hochtaunuskreis und der Stadt Neu-Anspach neu in Angriff 
genommen. Stand heute ist, dass in dem Angebot der Fa. Polytan leider nur die Sanierung der 
Innenbahnrinne und 50 cm der Tartanbahn eingeplant sind. Die Reinigung der Bahn sowie die 
neuen Linien wurde leider „vergessen“. Die Stadt versucht hier über einen anderen Weg, diese 
Posten einzubeziehen.  
 
Im Dezember haben wir vom Fachbereichsleiter Sport der ARS, Herr Rico Henrici, eine Spende 
von € 4.500 überreicht bekommen. Die ARS hatte kurz vor den Sommerferien einen Spendenlauf 
organisiert und uns mit 25% der erlaufenen Spenden bedacht. Wir planen eine gemeinsame 
Investition auf dem Sportplatz, die Schule und dem Verein gemeinsam genutzt werden kann. 
Oder wir werden einen Teil in die Reinigung und Linien investieren.  
 
Mit Beginn des Krieges in der Ukraine kamen auch Flüchtlinge nach Neu-Anspach. Hier mussten 
wir bis zu den Sommerferien einen Teil unserer Halle am Freitagabend mit anderen 
Trainingsgruppen teilen, die normalerweise an der Hasenbergschule trainieren. Auch kamen 
einige Flüchtlingskinder zu uns ins Training, leider hat sich dies verlaufen. Gründe unbekannt.  
 
Zum Waldlauf in Merzhausen sind wir mit mehr als 50 Sportlern angetreten – das war ein Rekord! 
 
Auch konnten wir nach zweijähriger Pause unseren Silvesterlauf wieder aufleben lassen. 33 
Teilnehmer sind eine Stunde über die Wege der Wildschweinroute gelaufen, gejoggt oder 
spaziert.  

 



Weitere Details zu den Trainingsgruppen gibt es in den Berichten. 
 
Die Zahl der unserer Abteilung zugewiesenen Mitglieder ist mit Stand 31.12.2022 um gut 30 
Mitglieder gestiegen.   
 
2019 277  2020 311  
2021 272  2022 259  2023 293 
 
 
Wir haben insgesamt 62 Sportabzeichen abgelegt.  
 

 
Gruppenaufteilung (Trainer und Helfer) 2022: 
 
U8 Gruppe: Christina Ulbrich und Svenja Köhl 

 mit Marita Eichmann, Sandra Weckmüller, 
 David Knopf (FSJler) 

 
U10 Gruppe: Rita Hinz 

mit Maximilian Sacha (bis 9/2022), Dirk Leiacker 
Naomi Grieshaber, Jacqueline Porsch 

 
U 12 Gruppe: Wolfgang Hahn und Stephan Weitzel 
 Julia Balazs, Carolin Spatzek, Jennifer Weitzel,  
 Julia Weitzel, Robin Hahn 
 
U 14 Gruppe (ab 2022): Wolfgang Hahn und Nico Hanke 
  
 
ab U16: Mona Bodirsky, Dirk Leiacker,  
 mit Maxi Sacha, Svenja Köhl, Naomi Grieshaber 
 
Fitness für Körper und Geist: Rita Hinz 
 
Fit ins Wochenende: Rita Hinz  
 
Nordic Walking: Herbert Roos, Birgit Roos 
 
Sportabzeichen: Julia Leiacker, Anette Böhmer (ab 2022) 
 
  
 
 
4.2 Sportberichte (Leichtathleten, Läufer, Triathleten, sonstige Sportgruppen) 

Berichte (siehe Anhang) 
4.2.1 U 8 – Christina Ulbrich 
4.2.2 U 10 – Rita Hinz 
4.2.3 U 12 – Wolfgang Hahn 
4.2.4 U 14 – Nico Hanke 
4.2.5 U 16 und älter - Mona Bodirsky 
4.2.6 Fitness für Körper und Geist und Fit ins Wochenende – Rita Hinz 
4.2.7 Sportabzeichen – Julia Leiacker (ohne Bericht) 
 

4.3 Kassenbericht Wilfried Rieck / Christina Ulbrich 
 
 

4.4 Bericht der Kassenprüfer  

Die Prüfung fand am 18.02.2023 statt. Stephan Weitzel und Nico Hanke haben geprüft 
und es gab keine Beanstandungen. 

 

 

 



5 Entlastung der Abteilungsleitung (durch die Kassenprüfer) 

Beantragung der Entlastung der Abteilungsleitung – Abteilungsleitung einstimmig entlastet (9 
Stimmen dafür, 2 Enthaltungen) 
 

6 Wahl Abteilungsleitung 
 

6.1 Kassenwart 
 

Wilfried Rieck hört nach 9 Jahren als Kassenwart aus persönlichen Gründen auf.   
Christina Ulbrich schlägt Julia Leiacker für die Position des Kassenwarts vor.  
 
Julia Leiacker wurde einstimmig (12 Stimmen) gewählt und nahm die Wahl an.  

 
. 

7 Wahl der KassenprüferInnen für das Geschäftsjahr 2023 

Wir brauchen zwei neue Prüfer und Ersatzkassenprüfer. 

 1. Kassenprüfer: Nico Hanke  

2. Kassenprüfer: Rita Hinz 

Ersatzprüfer: Peter Seng 

Alle wurden jeweils einstimmig gewählt (10 Stimmen). 

 

8 Beratung und Beschlussfassung vorliegender Anträge  

Antrag der Abteilungsleitung auf Erhöhung des Abteilungsbeitrag von derzeit monatlich € 2,00 
auf € 3,00 ab 01.01.2024. 
Der Erhöhung wurde einstimmig (13 Stimmen) zugestimmt. 
 

9 Finanzplan 2023 
 
 

10 Veranstaltungen und geplante Aktivitäten 2023 
 

23. Juni 2023:  Sportabzeichen - Aktionsabend 

08. Juni 2023:  Volksradfahren RV Anspach wird angeboten 

September / Oktober KiLa in der ARS-Halle 

 

Weiter ist ein gemeinsames Essen mit Trainern und Helfern geplant. Termin offen. 

 

11 Verschiedenes 
 

Neue Homepage: Maxi. Jeder Abteilung wird eine eigene Hintergrundfarbe zugeordnet (zur 
besseren Unterscheidung). Vorschläge: rot, wie die Tartanbahn (mit weißen Streifen). 
 
Jahreshauptversammlung der SGA 12. Mai 2023 – jede Abteilung soll zwei Personen zum 
Aufbau (12. Mai ab 18 Uhr) und 13. Mai (vormittags) zum Abbau stellen.  
 
Schwimmbaderöffnung 1. Mai 2023. Wir machen keine Aktion, können beim Verkauf helfen. 
Hier gibt es von NApS noch Listen zum Eintragen.  
 
Die diesjährige Dankesfeier erfolgt in neuem Format. Es wird ein Fest im Festzelt (Handballer) 
am Waldschwimmbad geben (mit Musikzug zu Beginn und anschließend einem DJ). Essen gibt 
es über einen Foodtruck. Termin: 22. / 23. Juli (Beginn Sommerferien). Weitere Infos zur 
Anmeldung und Ablauf folgen. Bei dieser Dankesfeier werden auch die Ehrungen für 25 und 50 
Jahre Mitgliedschaft in der SGA vorgenommen.  
 



Meldung der Stunden bitte pro Quartal an CU. 
 
Kampfrichter: Mutter von Merle Voigt 

Vereinskleidung: neue Regelung, jeder gibt in Form einer Spende so viel, wie er möchte. 
 
Kreis-LA: Mitarbeiter, Helfer gesucht 

Wettkämpfe können im Ermessen der Trainer ausgesucht werden, das Startgeld spielt keine 
Rolle.  

Es wird geprüft, ob die Diskusanlage inklusive des Netzes in Stand gesetzt werden kann.  

 

Ende der Versammlung um 21:19 Uhr 

 

Christina Ulbrich     Dirk Leiacker 
Abteilungsleitung  Abteilungsvertretung  


